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An die Mitglieder  
der LAG Selbsthilfe Behinderter RLP 
  
 
 
 
 
 
Ausschreibung Info-Hefte in Leichter Sprache im Rahmen der GKV-
Gemeinschaftsförderung 
 
 
Sehr geehrte Mitglieder, 
 
beigefügt erhalten Sie Informationen zu unserer Ausschreibung „Info-Heft in Leichter 
Sprache - Verband XY stellt sich vor!“. Auch in diesem Jahr möchten wir Ihnen die 
Möglichkeit geben, Ihren Verband/Verein in Leichter Sprache vorzustellen.  
 
Der Hintergrund:   
Für Menschen mit Lernschwierigkeiten sind Informationen in Alltagssprache, der 
sogenannten schweren Sprache, zu komplex: Sätze sind zu lang und verschachtelt, 
Fachbegriffe und zusammengesetzte Wörter schwer bis gar nicht verständlich. Hier 
setzt die Leichte Sprache an. Sie wurde für und mit Menschen mit Lernschwierigkeiten 
entwickelt und weist eigene Regeln sowohl hinsichtlich Rechtschreibung, Satzbau, 
Grammatik, Ausdruck als auch hinsichtlich der Textgestaltung auf. Um eine 
gleichberechtigte Teilhabe von Menschen mit Behinderungen oder chronischen 
Erkrankungen in allen Lebensbereichen zu realisieren, ist es unerlässlich, 
Informationsmaterial in Leichter Sprache zur Verfügung zu stellen und damit allen 
Menschen die Möglichkeit zu verschaffen, diese selbstbestimmt und unabhängig zu 
beziehen.  
 
Daher bietet die LAG Selbsthilfe Ihren Mitgliedern an, eine Broschüre in Leichter 
Sprache erstellen zu lassen, die Ihren Verband und ggf. das Krankheitsbild genauer 
vorstellen. Die Broschüre wird Ihnen nicht nur als ausgedruckte Printversion zur 
Verfügung gestellt, sondern auch als PDF-Dokument. Zudem wird sie in den digitalen 
Kanälen der LAG Selbsthilfe RLP veröffentlicht (Homepage, Facebook, Twitter). Bitte 
bewerben Sie sich bis zum 30.06.2020. Kontaktieren Sie uns gerne bei Rückfragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
_________________________  __________________ 
 
Johannes Schweizer,   Judith Kunz, 
Geschäftsführer                                                           Projektmanagerin 
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Ausschreibung: 
„Info-Heft in Leichter Sprache - Verband XY stellt sich vor!“ 
 
 
Format der Broschüre:  
DIN A4 
 
 
Schriftgröße: 
Die Schriftgröße erfolgt in Absprache mit Grafikerin und dem Büro für leichte Sprache. 
 
 
Bewerbungsfrist: 30.06.2020 
Bewerben Sie sich ab jetzt per Email unter folgender Emailadresse: 
projektmanager@lag-sb-rlp.de oder telefonisch unter: 06131-55 30 196. 
 
 
Sie stellen uns folgende Informationen zur Verfügung: 

• Word Dokument: Vorstellung Ihres Verbandes gegebenenfalls mit Erklärung 
des Krankheitsbildes. Anzahl der Zeichen: wünschenswert maximal 3.600 
Zeichen inklusive Leerzeichen (Es gibt in Word den Reiter „Überprüfen“ und 
anschließend die Möglichkeit der Funktion „Wörter zählen“). 

• Kontaktdaten Ihres Verbandes zur Veröffentlichung 
• Logo ihres Vereins/Verbands (in EPS Format wünschenswert, aber auch 

andere Dateiformate sind möglich) 
 

 
Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung! 
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